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Autoridades nacionales revisaron 
avances de Plan de Recuperación 

María Alejandra Pino C. 
mariaalejandrapinoGausrabuldiia.cl 

nelmarco del Plan de 
Recuperación que 
ejecuta la Universi- 
dad Austral de Chile 

(UACH) debidoa la crisis finan- 
cieraqueenfrenta, el subsecre- 
tario de Educación Superior, 
Víctor Orellana, y el superin- 
tendente de Educación Supe- 
rior (SES), José Miguel Salazar, 
sostuvieron ayer una serie de 
reuniones con el rector Egon 
Montecinos y con diferentes ac- 
tores de la comunidad univer- 
sitaria, afin de revisarlosavan- 
ces y las brechas en la imple- 
mentación de este instrumen- 
to de gestión. 

Endependencias dela casa 
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COMUNICACIONES UACH 

Austral de Ch 

EN EL AUDITORIO 4 DEL EDIFICIO NHAMIAS, EN EL CAMPUS ISLA TEJA, SE EFECTUÓ UN DIÁLOGO CON LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA SOBRE AVANCES DEL PLAN DE RECUPERACIÓN. 

deeducación superior selleva- 
ron a cabo estos encuentros. 

Allí, uno delos puntos aborda- 
dosfue larespuesta de la SESal 
cuarto informe del Plan envia- 
do por la Universidad Austral 
de Chile. 

Alrespecto, el superinten- 
dente Salazar, resaltó un avan- 

PARQU 

ce “sustantivo” en el cumpli- 
miento del Plan «cerca del 80 
por ciento-sin embargo, indicó 
que “quedan algunos desafios 
sobre los cuales hay que avan- 
zar. 

Un primer desafío -explicó- 
está vinculado con el asegura- 
miento dela sustentabilidad f- 
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nanciera de la institución en el 

mediano y largo plazo; en esta 
línea, precisó quelacasa de es- 
tudios requiere un superávit 
anual mayor alos dos milmillo- 
nes depesos afin de consolidar 
su futuro. 

Y el segundo, con dotarala 
UACh de una estructura orga- 

buena 
vida 
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nizacional que permita “tener 
las coordinaciones y los fiatos 
necesarios para un funciona- 
miento ajustablea un contexto 
cambiante”. 

En tanto, respecto de esta 
visita, el subsecretario de Edu- 
cación Superior destacó la ins- 
tancia de encuentro con la co- 

munidad universitaria para-di- 
jo- “reflexionar sobre los mo- 
mentos difíciles que ha tenido 
que enfrentar, pero sobre todo 
delas oportunidades y de los 
escenarios quese abren con los 
cambios estructurales que es- 
tamos llevando adelante, con 
los cuales estamos pensando 
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informe reuniones -2025 es el periodo 
del Plan de Recuperación presentado por la Universidad Aus- con diversos actores de la comunidad de la Universidad Aus- para laimplementación del Plan de Recuperación de la Uni- 
tral de Chile fue respondido por la Superintendencia de Edu- tral de Chile sostuvieron ayer el superintendente de Educa- versidad Austral de Chile, en el marco de la situación financie- 

cación Superior y sus alcances revisados ayer. ción Superior y el subsecretario de Educación Superior. ra que enfrenta la casa de estudios. 
  

COMUNICACIONES VACA, 
mejorar los sistemas de finan- 

ciamiento de la educación su- 6 6 
perior y también con los cam- 
bios que está llevandoadelante 
la propia Universidad en diálo- 
E ES democracia, con una Nos plantea la nece- 
nueva Rectoría que lidera Egon sidad de seguir traba- 
Montecinos”. jando conjuntamente 

“Vemos una Universidad vi- decaraa lograr los 
va, que está trabajando por el dos objetivos funda- 
desarrollo desuregión”, subra- mentales del Plan: 
yóla autoridad y resaltó quese 
observan “avances importan- 
tes” en la implementación del 
Plan de Recuperación y plan- 
teó laimportancia de seguir en 
esalínea, “porque nos quedan 
desafios pendientes, si bien es 

asegurar la susten- 
tabilidad financiera 
dela institución 
enel mediano yl 
argo plazo...” 

   
cierto que lo más complejo ya José MiguelSalazar 
está atrás hay cosas que tienen Superintendente de Educa 
que abordarse y que tienen que 
enfrentarse”. 

Asu vez, el rector Monteci- 
   

  

nos agradeció la presencia de 
las autoridades en instancias 

  

en donde-valoró- “compartie- 
ron las observaciones y reco- 
mendaciones que está hacien- 
do la Superintendencia de y 
Educación Superior en mate-— nan dela aplicación delos me- Señalar a su comu- 
ria de Plan de Recuperación y canismos internos de la Univer- nidad que estamos 
recogieron inquietudes que — sidad”. muy contentos de los 
tiene la comunidad universita- En este sentido, expone, avances que ha dado 
ria respecto delas observacio- por ejemplo, que “no suspen- enel Plan de Recupe- 
nes al último informe que no- — derla matrícula en lascarreras ración, pero también 
sotros enviamos”. de Fonoaudiología e Ingeniería delaimportancia de 

Ambiental, o de ofrecer matrí- : ES 
CUARTO INFORME cula nueva en las carreras de seguir avanzando, 

Según está contenido en el ofi-— Geografía e Ingeniería en Ali- porque nos quedan 
cio enviado por la SES en res- mentos (que se encontraban esatlos pen- 
puesta al cuarto informe, elor- con suspensión de ingreso de dientes... 
ganismo fiscalizador señala — nuevos estudiantes) choca con 
queluego de una revisión deta- — losresultadosque arrojólaapli- Víctor Orellana 
llada del avance delas medidas cación del modelo de desem- Subsecretario de Educación    y acciones que considera el — peñodecarreras” Superior 
Plan de Recuperación, se ob- También, la SES se refiereal 

serva que “su ejecución se ha — reciente pago del bono anual 
ralentizado, lo que es un moti- extraordinario correspondien- 
vo de preocupación”. 1e 22024 y advierte que esta 

Así enel documentolaSES — decisión tendría un impacto a 
exponeque “la puestaen marcha — negativo en la generación de ENLA TARDE DE AYER SE LLEVÓ A CABO REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LOS SINDICATOS. 

de decisiones ya adoptadas ha excedentes en el ejercicio Por nuestra parte, 
sido más lenta de lo esperado. — 2025. Igualmente, que “el flu-— nes respecto del actuar de la ala Universidad”. reunión conlos integrantes del como Sindicato nos 
Enotroscasos,sucontenidoes- jo de caja proyectado para Superintendencia de Educa- — “Pornuestra parte, como — Consejo Superior Académicoy mantenemos firmes y 
tá siendo reevaluado o se ha 2026 está indicando, proviso-  ciónSuperior enel marco dela Sindicato nos mantenemos _ del Directorio de la Universi dejamos clara nuestra 
pospuesto su adopción como riamente, que se obtendrán — implementación del Plan de — firmes y dejamos clara nues: dad. Aéstaasisió,entreotros,  DOsición respecto de 
ha ocurrido con la definición — resultados estrechos, incluso Recuperación y de losimpac- tra posición respecto de que — el presidente del Directorio, 

  

  

deldestinodelasunidades des- un potencial déficit, queseex-  tosquelaaplicación delasme- no vamos a permitir que se — Francisco Luzz que nO Namosa per: 
centralizadas o la revi. plica fundamentalmente por — didas de éste ha tenido para — pasen a llevar nuestros dere- Luego, sellevóacaboelen- MIÉ quese pasena 
modelo del desempeño de ca- — el pago proyectado del mismo — los trabajadores. chos laborales paguentigún' ¡cuento ablertocon comi Leva nuestros dere- 
rreras, todo lo cual debiera bono delos periodos corres Enesalínea,afirmó quelos — Plan de Recuperación puede — dad universitaria. Y durante la. Chos laborales, ya que 
alertaralla Universidadrespec- pondientes a 2023 y 2025". sindicatosestánabiertosaldiá- pasar por sobre éstos”, mani- tarde, con representantes de Ningún Plan de Recu- 
todelanecesidad de acelerarel logo y acolaborar enlarecupe- — festóla dirigenta. lossindicatos. peración puede pasar 
ritmo de avance en la imple- SINDICATOS ración de la casa de estudios; En su visita a la ciudad de por sobre éstos...” 
mentación del plan”. Tras reunirse con las autorida- — sin embargo, planteó que “no AGENDA Valdivia, las autoridades se re- 

Ensurespuesta,laSEStam- — des nacionales, la presidenta — todos los esfuerzos deben ser Estosyotrosalcancesdelavan- unieron tambiénconel delega- Geovana Casanova 
bién observa que la UACh ha. del Sindicato de Docentes(SIN- - de parte de los trabajadores, — ces de medidas contenidasen — do presidencial regional, Jorge Presidenta Sindicato de 
adoptado decisiones -de natu- DOC) dela UACh, GeovanaCa- creemos quelaadministración  elcuartoinforme fueron anali-  Alvial, y con el seremi de Edu- Docentes 

raleza académica: “que avan- - sanova, señaló que en el en-  yelDirectoriotienenuntraba- — zadas en los distintos encuen cación, Juan Pablo Gerter. 
zanenladirección opuestaa la cuentro,junto conel Sindicato — jo importante que realizar en — tros sostenidos ayer. En tanto, para la jornada — Orellana, tieneen agenda una 
que naturalmente emerge de — Nacional N'1 de Trabajadores, — cuantoalabúsquedadeinver Laagendadelasautorida- de hoy el subsecretario de - visitaal Centro de Formación 
lasrecomendacionesque ema- manifestaron sus aprehensio- — sión, que llegue dinero fresco — des nacionales consideró una Educación Superior, Víctor Técnica(CFT) Estatal. — 4
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